



Kesbangpol Verifikasi Bantuan Partai Politik

Terbitsulbar.com MAMASA – Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) kabupaten Mamasa gelar pertemuan Dengan ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) serta pengurus partai politik.

Pertemuan ini bertujuan untuk verifikasi bantuan partai politik kabupaten Mamasa tahun 2022, berlangsung di aula Almubarack, Senin 31/05/2022.

“Dana yang diberikan kepartai-partai politik nantinya digunakan sebagaimana aturan yang ada”. Ungkap Jhony Rambu Langi, ketua KPU kabupaten Mamasa

Manurut Jhony, bantuan ini untuk biaya operasional dan juga membiayai pendidikan politik.

“Bagi masyarakat terlebih anggota partai itu sendiri”.katanya

Lanjutnya, dana yang diberikan dapat dipertanggungjawabkan dengan baik sehingga memang tepat sasaran.

Dirinya menjelaskan partai yang mendapatkan bantuan ini adalah

partai yang memiliki kursi di DPRD kabupaten Mamasa.

Kepala Badan Kesbangpol Usman Kadir menjelaskan kegiatan ini salah satu program yang setiap tahun dilaksanakan di kesbangpol sehingga penggunaan bantuan partai politik bisa terarah sesuai dengan ketentuan peruntukan yang sesungguhnya.

Penggunaan bantuan-bantuan di partai politik bisa dipertanggungjawabkan sesuai dengan standar laporan keuangan yang ada.

Itu harapan kami dalam melaksanakan kegiatan hari ini.

“Disamping kita silaturahmi dengan pengurus-pengurus partai politik, termasuk ketua KPU dan kepala bidang anggaran dipengelola anggaran “. tandasnya

Menurut Usman, sehingga kita semua bisa bersinergi dalam mensukseskan kegiatan-kegiatan perpolitikan di kabupaten Mamasa.

Kepala Kesbangpol juga menjelaskan syarat partai politik yang bisa mendapatkan bantuan ialah partai politik yang punya perwakilan di DPRD.

Dirinya berharap agar partai-partai politik bisa bersinergi dengan kesbangpol dalam menjalankan tugas dan fungsi masing-masing.

“Salah satu tugas dan fungsi Kesbangpol bagaimana berupaya memberikan fasilitas partai politik lewat bantuan-bantuan parpol”. katanya

Pihaknya juga menegaskan agar bagaimana partai politik ini memberikan dukungan kepada kami utamanya pelaporan-pelaporan pertanggungjawaban keuangan bantuan partai politik.

Dengan pertemuan ini partai politik bisa memberikan kontribusi positif kepada masyarakat, sehingga masyarakat mendapatkan pembelajaran politik yang benar.

“Sebagian anggaran bantuan itu diperuntukkan pembinaan-pembinaan terhadap partai politik terhadap pengurus partai dan masyarakat “.tutupnya (Sukir L Bayan)